



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº63

Directora Isabel M. Peralta

04 Mayo 2021

ESPAÑA DESPIERTA

CAMARADAS LEVANTEMOS ESPAÑA

Nuestra Patria se desangra



TRES ESTRELLAS PARA EL CIELO.

La última semana ha sido un golpe duro para España. Tres iconos han muerto; los dos primeros muy diferentes al último en profesión, mas todos adorados por el pueblo de nuestras entrañas. Desde este semanario, damos un sentido pésame ...

2 DE MAYO.

Días de oscuridad y esperanza. España se encuentra bajo el yugo del poder extranjero. Los dirigentes colocados por la fuerza invasora controlan casi toda la nación con el uso de las tropas de ocupación al servicio del dinero...

TRES ESTRELLAS PARA EL CIELO.

La última semana ha sido un golpe duro para España. Tres iconos han muerto; los dos primeros muy diferentes al último en profesión, mas todos adorados por el pueblo de nuestras entrañas. Desde este semanario, damos un sentido pésame a los familiares de David Beriáin, Roberto Fraile y Juan Joya "Risitas".

Los dos primeros eran reconocidos periodistas; David reportero y Roberto cámara. Ambos llevaban años realizando documentales en los rincones más hostiles del planeta, infiltrándose en el Cartel de Sinaloa, la Camorra, Cosa Nostra... y en muchas más organizaciones o lugares letales.

Se encontraban en Burkina Faso, rodando un reportaje sobre la caza furtiva en África. Grupos terroristas islámicos, cercanos a Al-Qaeda, atacaron a los viajeros y no tuvieron piedad. He aquí las consecuencias de quien hace su trabajo como Dios manda, muy alejado de esos periodistas de platón que se alimentan a

base de morbo y manipulación. En la España que queremos, no habrá lugar para esta clase de parásitos, sino para aquellos que aman su trabajo como David y Roberto lo hicieron.

Dijo Beriáin cierta vez: "El periodismo actual está más orientado a masturbarse que a informarse" o "¿Merece la pena jugarse la vida? Absolutamente". Lo dicho compañeros, nunca morirán los héroes en nuestros corazones.



A los pocos días del suceso, recibimos otra trágica noticia; moría en el hospital Virgen del Rocío (Sevilla), Juan Joya Borja, más conocido como “el Risitas”. El entrañable humorista acompañó las carcajadas de un pueblo entero durante generaciones. Muchos dirán que nunca trabajó apenas y que vivió del cuento, ¿y? ¡Algo mejor en los malos tiempos que el reír y el disfrutar para ahogar las penas!?

El humor es una de las armas de España para nunca hundirse del todo; somos la casa de la Alegría, de ahí que siempre resistamos ante el porvenir. Por tanto, dicha muerte es un palo más grande de lo que parece; la Patria se entristece y se desangra, ya solo quedan hipócritas, falsos, malnacidos y engañabobos...

Camaradas, levantemos España!



TRASPLANTAR LAS ROSAS Y BARRER LA MIERDA.

Durante más de treinta años, la marginalidad ha sido nuestro nicho político. Es en parte culpa del sistema, pero sobre todo culpa nuestra. Y no, en absoluto culpo a los que nos han precedido en el tiempo, o por lo menos no a los que de verdad peleaban. La realidad es que hoy en día, el movimiento patriota es más bien una montaña de estiércol sembrada. Hablo de estiércol por no decir heces, vómito y demás restos.

Las heces, en este escatológico símil son las drogas. Volquetes de farlopa entierran todo conato de aumentar calidad y cantidad. Cerebros lobotomizados que parecen sacados de caricaturas de El Jueves se pasean en los actos berreando “Sijails” con menos tino que tabique. Si algo hemos aprendido en estos 100 últimos años es que el único pueblo capaz es el pueblo sano. Aquel pueblo formado físicamente y entrenado es el que triunfa. La sacralización del cuerpo es una obligación moral para cualquier patriota, su cuerpo es una herramienta para

España, herramienta que hay que pulir y cuidar. Un yonqui es un yonqui, no un militante.



El vómito en nuestro caso sería la falta de formación. Aunque estrechamente relacionado con el punto anterior, la falta de formación y sobre todo la falta de interés por la misma es otra de las lacras y limitaciones que se nos presenta. Al igual que el cuerpo, la mente debe estar preparada para el combate. Fresca para saber qué precisa España de uno en cualquier momento. Fresca para dar combate dialéctico. Fresca para el trabajo. Fresca para la familia. Si la formación es insuficiente, los principios son agua de borjas, la rectitud

se torna laxitud, la estoicidad en desproporción, el valor en desfachatez y la violencia justa en pillaje.

Por último, los restos son el deshonor. Todo militante ha podido observar en el área más de un acto de deshonor, es más, se cuentan por decenas. Desconozco el porqué de que las ansias de poder, el personalismo o el trilerismo politiquero se hayan asentado con tanto éxito en las bases de una empresa que busca el Bien Nacional. Supongo que los dos puntos anteriores, unidos a la indisciplina anárquica que reina en la mayor parte de barcos de esta flota semihundida, empujan a la traición y las intrigas decimonónicas.



Aunque este campo de mierda, como bien he expuesto antes, está sembrado. Cada vez van creciendo más y más rosas. Parece ser que muchas de ellas crecen con ayuda del hediondo sustrato, ya sea con la necesidad de renovación o en oposición al mal olor. El problema es que ese olor, ese color y esa pulcritud de la flor en primavera se ve opacado por la capa de heces, vómito y demás restos. Cuando se observa el peculiar montículo, solo se puede ver y oler el estiércol y la pureza y belleza de las rosas pasan desapercibidas.

Así que, si no solucionamos nuestro problema de jardinería, nuestras flores morirán, y con ellas nuestra Idea.

**La solución es sencilla:
Debemos trasplantar las
rosas y barrer la mierda.**



2 DE MAYO.

Días de oscuridad y esperanza.

España se encuentra bajo el yugo del poder extranjero. Los dirigentes colocados por la fuerza invasora controlan casi toda la nación con el uso de las tropas de ocupación al servicio del dinero. Los antiguos regentes traicionaron la honra de España para ganarse el favor del amo supremo. Ahora un fantoche dirigido desde las sombras luce la corona que otorga el poder de la hispanidad mientras sus validos esquilman la moral y los bolsillos del pueblo sin aparente oposición.

Corruptela, egolatría e indecencia emanan desde las altas esferas infectándolo todo a su paso.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

Reducida España a la memoria de unos pocos, la nueva moda exige venerar al nuevo orden sin tratar ni discutir su venenosa expansión por todos los recovecos y covachuelas de la sociedad. Nadie duda del tremendo poderío que alberga el enemigo, miles de siervos controlan cada rincón de la nación, buscando y señalando al disidente. La lucha es desigual, es casi un acto de locura enfrentarse a quien pudre la tierra que un día marcó el rumbo del sol. Imperio reducido a ceniza y vergüenza, incapaz de alzar de nuevo la bandera sobre las más altas cumbres. Pero unos pocos no pierden la fe de salvar a sus compatriotas, de articular e impulsar la rebelión que hará sangrar a la hiedra que tan arraigada ha crecido en la casa de sus ancestros.

¿Quién osaría enfrentarse al poder establecido sabiendo el trágico final que les espera a los osados? Los valientes del 2 de mayo.

¿Quienes pueden devolver la furia vital que tanto necesita el pueblo español para librarse de sus enemigos?

Los guerreros del 2 de mayo.

¿Quién sanará y hará crecer la moral de la masa, para conducir a esta de nuevo hacia la rectitud y la decencia? Los líderes del 2 de mayo.

¿Quienes lucharán hasta las últimas consecuencias contra temibles enemigos sin ceder un ápice de tierra? Los soldados del 2 de mayo.

¿Quién salvará a España del abismo al que la empujan sus enemigos? Los héroes del 2 de mayo.

Estas líneas han de entenderse como un homenaje a todos aquellos que día tras día se enfrentan a ese enemigo que guía hoy nuestros destinos. Si bien puede deducirse que lo anteriormente relatado pretende únicamente recordar los hechos ocurridos durante la invasión napoleónica, nada más lejos de la intención de quién escribe. Los héroes del 2 de mayo de 2021 albergan el mismo espíritu combativo que aquellos patriotas de 1808, la misma determinación para derrocar a los enemigos de la patria y sobre todo, el mismo amor por

España y sus hijos que se eleva por encima de la vida misma.

Ayer cuchillos contra espadas y puños frente a mosqueteros. Hoy nuestras voces alzándose para defender nuestro legado.

iHONOR A LOS HÉROES DEL 2 DE MAYO!



CORPORATIVISMO Y FASCISMO: PRÁCTICA Y PENSAMIENTO

“Los animales más nobles rechazan reproducirse en cautividad. Muchos de ellos, no solo el hombre, eligen la muerte cuando capturados. Nos dicen que la vida gira en torno a supervivencia y reproducción, pero esto no es suficiente.” (BAP)

Cualquier discusión sobre las diferencias entre capitalismo, comunismo y Fascismo tiene que empezar del hecho que a diferencia de los primeros dos, el Fascismo no es un sistema económico, nunca lo ha sido, de hecho se pone en un plano completamente diferente: el de las categorías espirituales. No se busca simplemente una mejora de las condiciones materiales, ni se hace apología genérica de valores que puntualmente los sistemas capitalistas y comunistas infringen hipócritamente. No, para individuar las fuerzas que mueven la vida, la voluntad y la historia hay que mirar a la esencia misma del hombre, más allá de la mera supervivencia, más allá de la simple necesidad de reproducción. Y

Y el Fascismo se propone exactamente esto:

“Para el fascismo, el mundo no es este mundo material que aparece en la superficie, en que el hombre es un individuo separado de todos los otros, y está gobernado por una ley natural que lo impulsa instintivamente a vivir una vida de placer egoísta y momentáneo. El hombre del fascismo es el individuo que es nación y patria, ley moral que une a los individuos y a las generaciones en una tradición y en una misión, que suprime el instinto de la vida encerrada en el reducido límite del placer para instaurar en el deber una vida superior, libre de límites de espacio y de tiempo : una vida en la cual el individuo, en virtud de su abnegación, del sacrificio de sus intereses particulares, y aún de su misma muerte, realiza aquella existencia, totalmente espiritual, en la que consiste su valor de hombre.” (La Doctrina del Fascismo)

Aclarado este tema fundamental, y puesto que “el Fascismo es práctica y pensamiento”, su desarrollo pasa

inevitablemente también por el siguiente tema: cómo organizar la vida económica de la Nación. Un fascista nunca se limitaría a razonar en términos de eficiencia o equidad, sino que tiene que dar respuestas también a lo que mueve el ánimo humano y su necesidad de libertad, de motivación, de crecimiento interior. Y la respuesta la dio, innovadora y al mismo tiempo concretizante un orden moral, completa en todo su valor filosófico y económico: el Corporativismo.



¿Cuál es la condición que comparten los trabajadores tanto en un sistema capitalista tanto en uno comunista? El trabajo asalariado, que nada es sino una forma moderna de esclavitud. Sin cadenas visibles pero con la

la misma sumisión en un sistema en el que el paro es utilizado como arma de chantaje contra cualquier reivindicación. El Corporativismo, que parte del objetivo de desarrollar hombres libres y a la vez responsables de un objetivo común, supera la condición de esclavitud a través de la socialización de la propiedad y de la gestión. Esto no solamente resuelve la lucha de clase derivada de un sistema capitalista promoviendo la cooperación, sino que también estimula la iniciativa, la inventiva y el compromiso en un entorno que deja de ser conflictivo y pasa a ser meritocrático. Pero el Corporativismo es más que un sistema de empresas socializadas: se rige también sobre una coordinación estatal para dirigir el desarrollo de los varios sectores y resolver los conflictos internos que puedan surgir. El sindicato, en esta óptica, es visto como un “símbolo del carácter egoísta de una clase, ajeno a cualquier fin superior. La Corporación propuesta por el Fascismo es al contrario coincidencia de organismo productor y político”. Ugo Spirito, máximo impulsor del modelo corporativista, creía que el

Fascismo tenía que “llegar a ser un superbolchevismo: hay que acercar capital y trabajo, conducir los trabajadores hacia la propiedad” y compartió su visión con Mussolini que respondió entusiasta, convencido de que capital y trabajo se unificarían. “Cuando los intereses capitalistas y los movimientos del mundo financiero dejarán de gobernar la economía, se alcanzará el nivel ideal de prosperidad común. La lucha por valores imaginarios como el dinero fracasaría. Cuando el valor del dinero dependa únicamente del trabajo, el sistema capitalista dejará de existir. Con esto, cierta categoría de personas quedaría excluida de la comunidad y quizás destruida: aquellos para quienes el dinero es un dios. Eliminar esta fealdad humana será nuestro deber.” (Benito Mussolini)

“El Corporativismo cree en unificar la vida social moralmente y técnicamente, cree en la alegría del dar y del sacrificarse, está en contra de cualquier fin privado de la vida, por eso no es economía sino política, moral, religión, esencia única de la revolución fascista.” (Ugo Spirito)

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº63

Directora Isabel M. Peralta

04 Mayo 2021

**ÚNETE A LA
JUVENTUD
NACIONALISTA
COMBATIVA**

